

Anfrage Nr. 0025/2008/FZ
Anfrage von Herrn Stadtrat Krczal
Anfragedatum: 26.06.2008

Stichwort:
Bushaltestelle "Neckarspitze"

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2008

Im Gemeinderat am 26.06.2008 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Krczal:

[...] Es geht um die Bushaltestelle Neckarspitze, und zwar stadtauswärts. Dort ist wohl im Zuge der Fahrbahnerneuerung die schraffierte Fläche beseitigt worden, die das absolute Halteverbot noch mal verstärkt hat für den Haltestellenbereich. Und dadurch, dass diese Schraffierung nicht mehr da ist, wird dort vermehrt geparkt oder gehalten, so dass der Bus nicht direkt an der Haltestelle halten kann. Meine Bitte wäre, zu prüfen, ob das ergänzt werden kann. Danke.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Den [...] Punkt greife ich gerne auf.

Antwort:

Die Haltestelle "Neckarspitze" liegt in Fahrtrichtung stadtauswärts in dem Abschnitt der Mannheimer Straße zwischen Bergheimer Straße und Vangerowstraße. Dort hat es in den letzten Jahren punktuelle Ausbesserungsarbeiten, jedoch keine durchgreifende Deckensanierung gegeben.

Auch gab es weder nach den Unterlagen des Tiefbauamtes noch des Amtes für Verkehrsmanagement bei der Haltestelle eine Grenzmarkierung ("Zick-Zack-Linie").

Die Verwaltung nimmt die Anfrage gleichwohl zum Anlass, bei der RNV nachzufragen, ob es durch widerrechtlich parkende Fahrzeuge zu Problemen kommt. Sollte dies der Fall sein, kann eine Grenzmarkierung aufgetragen werden.

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2008

Ergebnis: behandelt